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潍坊周读

希望管理更高效
旅美画家李冰奇：潍坊是一个有文化底蕴的城

市，红木、刺绣、年画、风筝，历史悠久，在国际

上，也有影响力。在今后的发展中，潍坊要更注重

对“老”的东西的挖掘和保护，第三次文物普查

中，潍坊发掘出了很多有价值的东西，要注意保

护，并发挥它们的历史文化价值。

爱猫人刘大宝：现在城市里有很多的流浪猫，

它们没有主人，城市里也有很多的爱猫人，但是他

们能力有限，没办法收养那么多的流浪猫。有人喜

欢就有人不喜欢，许多的流浪猫就再一次次追打、

投毒中离开这个世界。它们并不会伤害什么人，为

什么就不能跟我们和谐的生活下去？应该由相关部

门带头成立一个关爱流浪动物的组织，让爱护动物

也成为一种常态。

李红：图书市场的繁荣与否，在很大程度上反

映了一个城市居民有无学习与思考。在潍坊似乎很

难找到一个能博览群书的地方。一个城市的图书馆

理应成为一个城市的文化标记，而潍坊的图书馆却

不敢恭维。希望在这方面多做一些努力。

张东方：希望能出现一个很有知名度的文化大

市场，把潍坊的文化氛围搞上去，利用好。以前有

人想办书画展都是个问题，郭味渠美术馆落成后已

经办了不少，说明还是有很多人愿意交流切磋，只

是少了这样的场所。

成都人在潍坊王新：潍坊的特色小吃都很
好吃，但是店面的卫生环境却不敢恭维，像成都
小吃，在哪里看到都是干净的店面，整洁的卫生
间。潍坊的小吃，都那么美味的东西，为何不在卫
生上多下点功夫？而且卫生监管部门都没有人去
负责这个事情。

个体户孙少芳：希望个别服务部门能提升一
下服务的质量。近些年来，随着市民监督权的增
强，和有关部门的治理，很多为市民服务的部门
已经有了很大的提高。但不可否认，仍有一部分
从事公共服务的公务人员，在为市民办事的时候
态度令人差强人意，希望有关部门能继续加大这
一方面的管理力度，让市民生活更舒心。

社区居民田旭：希望在小区内就能买到菜，

希望城市管理可以宽松点，让小商小贩平时也
能免费在社区摆摊。下班回家路上顺便买点菜
煮饭，多么幸福的一件事，何苦非要把这些商贩
赶出市区，城市干净了，但是没有过日子的那种
味了。

“蚁族”公务员张明强：潍坊“蚁族”的数量
不比某些一二线城市少。但在潍坊中介太多了，

租房的手续不健全，我们不能不租，但我们不懂
这里的门道，还得政府站出来才行。可以建立一
种档案，把所有的中介拢起来。

事业单位职工付中山：就是觉得潍坊的城
市管理有点乱，我也走过几个城市，没见过像
潍坊停车收费这么严重的。像商品城、医院等
地方，随便圈起一个地方，就要汽车、摩托车、

自行车收费，居然还是被允许的。

期待城市更人文 呼吁市民更文明
私家车主孙强国：潍坊的道路的道路建设非

常成功，是潍坊市民福气。但难以避免的是，个
别司机在行驶时的加塞、甩尾、亮着远光灯等不
文明的行为让人恼怒。这不仅增大了事故发生的
概率，也对别人的安全不负责任。如果司机朋友
都能提高一下行车素质，这个城市将会更美。

宠物主人陈佳：大街上、小区里随处可见的宠
物粪便，与美丽的城市格格不入。希望大家在陪狗
狗出去玩的时候，能主动将它们的粪便捡起来，不
要因为主人的过失，让宠物来背负骂名。这样既是
保护了动物，让人们不会因为这些粪便而讨厌它
们，同时更会城市文明出点微薄之力。

出租车司机张立波：市民的素质需要再提高
一下了，出租车每天都换洗新的座椅，我们出租
车司机整天都与出租车一起生活，一天有十多个
小时都要在这里上班，因此，我们呼吁乘客做文
明人，在乘车时，尽量不要吸烟，不要脱鞋，让
出租车清新的环境陪您多一点。

出租司机张洪涛：在潍坊开车必须得全神贯
注，市民不遵守交通规则的太多，一个不留神可
能就要出危险。车也是，乱拐弯乱占道，今天在
东风街上还差点出事，走到一个拐弯出口那儿一
辆车从左边斜着就冲过来了，幸亏不是赶红灯，

要不然后边得撞上一串。我觉得不管城市建设多
好，市民素质要是不提高还是白搭。

潍坊，你还可以更美


